



**4 Pièces**

**136 m<sup>2</sup>**

**Réf. C-2712**

**549 000 €**

**La Colle-sur-Loup**

Maison à vendre (06480)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

La Colle sur Loup. Magnifique maison de 136m<sup>2</sup> en copropriété idéalement située, 4 pièces, lumineuse comprenant un jardin de 90m<sup>2</sup> au calme tout en étant au cœur du village avec de nombreux commerces à proximité. Le bien a été entièrement rénové avec de belles prestations. Comprendant 3 chambres, séjour avec cuisine ouverte et équipée, 1 salle d'eau, 1 salle de bains avec WC, 1 dressing, 1 buanderie et 1 place de parking. A visiter sans tarder !

La Colle sur Loup. Magnificent house of 136m<sup>2</sup> in co-ownership ideally located, 4 rooms, bright including a garden of 90m<sup>2</sup> in a quiet area while being in the heart of the village with many shops nearby. The property has been completely renovated with beautiful features. Comprising 3 bedrooms, living room with open and equipped kitchen, 1 shower room, 1 bathroom with WC, 1 dressing room, 1 laundry room and 1 parking space. To visit without delay!

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY**

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

